

交通安全 ぐんま

2026.1 第373号



(公財)群馬県交通安全協会
群馬県交通安全活動推進センター

謹賀新年



榛名湖(高崎市)

危ないよ スマホばっかり 見てる君

毎月1日は 県民交通安全日

毎月15日は 自転車マナーアップデー

毎月25日は 高齢者交通安全日

新年のごあいさつ



公益財団法人 群馬県交通安全協会

理事長 町田 錦一郎

ご協力によるものであります。

一方、個別の交通事

故情勢に目を向けてみますと、依然として死

者数のうち高齢者の割

会員の皆様には、御家族ともども穏やかな新春をお迎えになられたことを心からお喜び申し上げます。

また、平素から地域における交通安全活動に多大なご尽力を頂くとともに、当協会の諸活動に深いご理解、ご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、昨年中の県内における交通事故情勢につきましては、人身事故の発生件数、負傷者数が若干増加したものの、死者数は48人で前年と比べて1人減少することができました。これもひとえに、交通安全活動に真摯に寄与された皆様のご理解

合が過半数を占めていることや、高齢者が加害者となる事故も増加傾向であることに変わりなく、高齢者を対象とした効果的な交通事故防止対策が一層重要であると考えております。また、当県では、中高生の自転車事故の割合が全国ワースト上位で推移していることから、自転車等と協力して各季の交通安全運動を中心と協力して各季の交通安全運動を中心とすることであります。

昨年度、当協会におきましては、各地区交通安全協会を中心とし、関係機関団体等と協力して各季の交通安全運動を中心とすることであります。また、自転車大会を開催するなど、広範な交通安全対策を実施したところです。

本年におきましても、これまで実施してきた取組を更に発展強化するなどして、交通事故総量の減少に向け、組織一丸となつて各種交通安全対策を講じる所存です。

結びに、本年が皆様方ととりまして幸多い年でありますよう、心から祈念申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。

謹賀新年

藤野 隆司 (前橋安協会長)

町田錦一郎 (前橋東安協会長)

堀越 芳春 (高崎安協会長)

折茂 秀治 (藤岡安協会長)

小金沢芳信 (富岡安協会長)

川田 隆司 (安中安協会長)

金子 光男 (伊勢崎安協会長)

大和 抱次 (太田安協会長)

栗原 茂 (大泉安協会長)

増田 一男 (館林安協会長)

長谷川義雄 (桐生安協会長)

今成 克之 (渋川安協会長)

石田 宇平 (沼田安協会長)

齊藤 一雄 (吾妻安協会長)

佐藤今朝司 (西吾妻安協会長)

生方 博 (県安協専務理事)

明けましておめでとうございます。群馬県の皆さまには、希望に満ちた新春を健やかにお過ごしのことと、心からお慶び申し上げます。新たな年を迎えるにあたり、県民お一人お一人が安心して暮らし、自らの可能性を力強く伸ばしていける群馬県の実現に向けて、本年も全力で挑戦を続けてまいります。

昨年は「伊香保温国スポーツ2025」における群馬県選手の活躍を皮切りに、群馬県の存在感と勢いを示す数多くの成果を刻むことができた1年でした。「移住希望地ランキング」で初めて全国1位を獲得、また県公式YouTubeチャンネル「tsukurun」の発信力が全国トップクラスに成長し、「OK」上半期トレンド大賞2025では自治体初の特別賞を受賞し

ました。アルメニア発祥の教育プログラムである「TUMO」をアジアで初めて導入し、デジタルクリエイティブ人材育成施設「TUMO Gunma」として「Gメッセ群馬」4階にオープンしました。11月には、このTUMOの教育モデルが「教育版ノーベル賞」とも称されるWISE賞を受賞し、開所間もない「TUMO Gunma」にとって大きな励みとなりました。10月には、「GUNMA Flower Park+」がリニューアルオープンしました。花を五感で感じられるさまざまな体験ができると、県内外から多くの皆さんのが来場しています。

さらに11月末には、「温泉文化」がユネスコ無形文化遺産の国内候補に決定するという、大変うれしいニュースもありました。群馬発の挑戦が国を動かした成果として、群馬発の挑戦が国を動かした成果を支える人材育成として、小・中学生、高校生向けのtsukurun(ツクルン)、前述のTUMO Gunmaの運営に加え、大学生

特に、高齢者の交通事故防止対策としては、女性部が高齢者宅を訪問して、交通安全に向けたアドバイスを行うとともに、普段使用している靴に反射材を貼る「足元に生命(いのち)の発信運動」を推進しました。

こどもの交通事故防止対策としては、小学校に入学する全新1年生に、黄色い交通安全傘を贈呈したほか、交通安全ポスターコンクールや、子ども交通安全自転車大会を開催するなど、広範な交通安全対策を実施したところです。

本年におきましても、これまで実施してきた取組を更に発展強化するなどして、交通事故総量の減少に向け、組織一丸となつて各種交通安全対策を講じる所存です。

結びに、本年が皆様方ととりまして幸多い年でありますよう、心から祈念申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。

各地区の交通安全活動



女性部マスクット教室



親と子の交通安全教室



飲酒運転根絶パトロール



交通安全街頭指導



富岡市交通事故防止イベント



桜山まつり交通安全広報啓発



女性部マスクット作成



飲酒運転撲滅パトロール



交通安全グラウンドゴルフ大会



着ぐるみ劇交通安全教室



高齢者交通安全教室



町民体育祭交通安全パレード



冬季ヌック渋滞防止キャンペーン



高齢者ミーティングの開催



高校バイク通学生実技講習会

交通安全協会では、皆様の会費によって様々な交通安全活動を行っています。交通安全協会へのご入会をお願いいたします。

会員が利用できる協賛店一覧やサービス内容は、二次元コードから確認してください。

